

viernes 27 de agosto de 2021

El Ayuntamiento invita a vivir desde La Laguna la participación de Michelle Alonso en los Juegos Paralímpicos

El Consistorio coloca una pantalla gigante en la plaza Hermano Ramón para apoyar este domingo a la nadadora tinerfeña en su lucha por la medalla de oro en los 100 metros braza



El Ayuntamiento de La Laguna ya tiene todo preparado para apoyar a la nadadora tinerfeña Michelle Alonso en la prueba de los 100 metros braza S14 de los Juegos Paralímpicos de Tokio. El Consistorio colocará una pantalla gigante en la plaza Hermano Ramón para que las personas que lo deseen puedan seguir en directo la competición de este domingo, en la que luchará por hacerse con su tercera medalla de oro. Entre los asistentes a la cita, estarán familiares de la deportista, compañeros y compañeras del Club Midayu Tenerife y representantes del Gobierno local.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, invita a la ciudadanía a “vivir desde La Laguna este momento tan importante para Michelle Alonso, enviándole toda nuestra energía para que pueda conseguir este sueño. Desde el grupo de Gobierno queremos arropar a esta deportista, que personifica los valores que defendemos desde la Corporación, y no me cabe duda de que, con ese esfuerzo, cariño y constancia que la definen, continuará haciendo historia en el deporte adaptado nacional e internacional”, agrega.

La plaza Hermano Ramón abrirá sus puertas sobre las 09:00 horas del domingo para que las personas interesadas puedan seguir la competición, hasta que se complete el aforo siguiendo las normas y recomendaciones de las autoridades sanitarias frente a la pandemia. Durante la cita, se repartirán camisetas serigrafiadas y con la frase “el sueño empieza aquí”, el lema escogido por el Consistorio para apoyar a Michelle Alonso en Tokio.

La nadadora tinerfeña, también la abanderada de España en esta edición, competirá este domingo en los 100 metros braza (la final tendrá lugar a partir de las 09:26 horas), donde es la actual doble campeona. Esto lo hará después de haber llegado a la final de los 200 libres S14 este viernes, logrando el diploma en esta prueba por alcanzar la octava posición.

La transmisión en vivo desde la plaza lagunera se enmarca en el convenio de colaboración firmado recientemente entre el Ayuntamiento y el Club Midayu Tenerife, del que forma parte Michelle Alonso. La finalidad de este acuerdo es apoyar a la entidad y a sus deportistas desde la Corporación, así como contar con su experiencia y ayuda para conseguir un municipio más inclusivo y accesible.

